

VA Bohlen-Janßen stellt die Betriebsabrechnung vor.

RM Eggers fragt nach, warum im Jahresbericht des Bürgerhauses von 100.000 Besuchern die Rede war, in der Betriebsabrechnung jedoch nur von 51.000 Besuchern.

*Hinweis der Verwaltung: Zukünftig werden in der Betriebsabrechnung des Bürgerhauses nur die reinen Besucherzahlen für Veranstaltungen und Raumnutzung einfließen. Etwaige Unterschiede zu Besucherzahlen im Jahresbericht des Bürgerhauses werden in der BAR erläutert.*

RM Eggers beantragt, dass zukünftig der Jahresbericht und die Betriebsabrechnung des Bürgerhauses dem Ausschuss gleichzeitig vorgelegt werden sollen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

RM Bohlen-Janßen ergänzt, dass der Jahresbericht/die Betriebsabrechnung nicht vor April vorgelegt werden können, da im ersten Quartal noch Rechnungen des Vorjahres eingehen.

RM Eggerichs bittet um eine Auflistung der Bauhofkosten der einzelnen Fachbereiche bzw. Einrichtungen, vor allem in den Bereichen, in denen der Bauhof im Wettbewerb mit privaten Anbietern steht. StD Müller sagt eine Aufstellung bis Anfang Juni zu.

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.